

EMISSION : 2 FÉVRIER 2009

Les Sables d'Olonne - Vendée



INFOS TECHNIQUES

Création de :

Thierry Mordant

Mis en page par :

Jean-Paul Cousin

Imprimé en : héliogravure

Couleurs : polychrome

Format : horizontal 35 x 26

Dentelures comprises 40 x 30
48 timbres par feuille

Valeur faciale : 0,55 €

Tirage : 2 700 000 ex.

PREMIER JOUR VENTE ANTICIPÉE

Aux Sables d'Olonne
(Vendée)

Samedi 31 janv. et dimanche
1^{er} février 2009 : 10h-18h

BPT :

Centre de Congrès
Les Atlantes,
1 promenade Maréchal Joffre,
85100 Les Sables d'Olonne

À partir du 2 février 2009 :
par correspondance à
Phil@poste, service clients,
et sur www.laposte.fr



Timbre à date 32 mm
"Premier Jour" conçu
par Claude Perchat.
Oblitération disponible
sur place.

Les Sables-d'Olonne

Vendée



Timbre-poste de format horizontal 40 x 30 mm
Création : Thierry Mordant
Mise en page : Jean-Paul Cousin
Imprimé en héliogravure - 48 timbres par feuille

Sous-préfecture du département de la Vendée, la ville des Sables-d'Olonne vit depuis sa fondation au rythme de l'océan qui ouvre l'horizon lointain. La ville remonte à la création du havre d'Olonne en 1218 par Savary 1^{er} de Mauléon, sénéchal de Poitou, sur un cordon littoral coincé entre le village de pêcheurs de La Chaume et le marais d'Olonne. En 1472, le roi Louis XI de France, qui la sépare de la cité d'Olonne, la déclare port principal du Pays. Depuis cet affranchissement, les Sables-d'Olonne s'est hissée en quelques siècles au rang des grands ports de France : premier port morutier au XVII^e siècle et sardinier au XIX^e siècle. Aujourd'hui, ses trois ports, de pêche (8^e de France), de commerce et de plaisance (Port Olona), sont reconnus pour leur dynamisme. Avec l'arrivée du chemin de fer le 29 février 1866, en provenance de Paris via Tours et La Roche-sur-Yon, la cité vendéenne change de visage : les premiers établissements de bains se développent au point qu'elle devient station balnéaire au XIX^e siècle. Les touristes affluent encore, attirés par son patrimoine (église Notre-Dame de Bon-Port, vieux quartiers du Passage et de l'Île Penotte, musée de l'abbaye Sainte-Croix, etc.) et ses promenades sur le port, mais surtout par sa plage exceptionnelle, reconnue comme une des plus belles de la côte de Lumière, le littoral vendéen, et aussi d'Europe. Mais la notoriété des Sables-d'Olonne provient surtout d'une grande manifestation nautique internationale qu'elle accueille tous les quatre ans : le Vendée Globe. Cette épreuve sportive consiste en un tour du monde à la voile en solitaire, sans escale et sans assistance. Cette année, le départ de la sixième édition du genre a eu lieu le 9 novembre 2008 à 13h02 précises, et s'achèvera fin janvier ou début février 2009.

LES SABLES-D'OLONNE

VENDÉE



Sous-préfecture du département de la Vendée, la ville des Sables-d'Olonne vit depuis sa fondation au rythme de l'océan qui ouvre l'horizon lointain. La ville remonte à la création du havre d'Olonne en 1218 par Savary 1^{er} de Mauléon, sénéchal de Poitou, sur un cordon littoral coincé entre le village de pêcheurs de La Chaume et le marais d'Olonne. En 1472, le roi Louis XI de France, qui la sépare de la cité d'Olonne, la déclare port principal du Pays. Depuis cet affranchissement, les Sables-d'Olonne s'est hissée en quelques siècles au rang des grands ports de France : premier port morutier au XVII^e siècle et sardinier au XIX^e siècle. Aujourd'hui, ses trois ports, de pêche (8^e de France), de commerce et de plaisance (Port Olona), sont reconnus pour leur dynamisme. Avec l'arrivée du chemin de fer le 29 février 1866, en provenance de Paris via Tours et La Roche-sur-Yon, la cité vendéenne change de visage : les premiers établissements de bains se développent au point qu'elle devient station balnéaire au XIX^e siècle. Les touristes affluent encore, attirés par son patrimoine (église Notre-Dame de Bon-Port, vieux quartiers du Passage et de l'Île Penotte, musée de l'abbaye Sainte-Croix, etc.) et ses promenades sur le port, mais surtout par sa plage exceptionnelle, reconnue comme une des plus belles de la côte de Lumière, le littoral vendéen, et aussi d'Europe. Mais la notoriété des Sables-d'Olonne provient surtout d'une grande manifestation nautique internationale qu'elle accueille tous les quatre ans : le Vendée Globe. Cette épreuve sportive consiste en un tour du monde à la voile en solitaire, sans escale et sans assistance. Cette année, le départ de la sixième édition du genre a eu lieu le 9 novembre 2008 à 13h02 précises, et s'achèvera fin janvier ou début février 2009.

